



浅口市立鴨方西小学校

かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R5. 4. 24



【参観日・学級懇談会(4月21日)】

4月21日(金)は、今年度初の参観日でした。学級開きからまだ1ヵ月未満ですので本格的な学級作りはこれからですが、各学年ともに、児童の様子、学級の雰囲気、担任の人となりをご覧頂ける授業参観になったのではないかと思います。国語科を中心にご覧頂きました。



【1年・国語・うたにあわせてあいうえお】



【2年・国語・うれしいことば】



【3年・国語・漢字の音と訓】



【4年・国語・漢字の組み立て】



【5年・社会・日本の国土と人々のくらし】



【6年・算数・多角形と対称】

授業参観の後は、学級懇談の場を設けました。担任・保護者の自己紹介の後、学級経営方針、学校での児童の様子など、写真を交えて紹介させて頂きました。これから1年間、子どもたちを育てていくため、学校・家庭の連携についてご協力よろしくお願いたします。

【PTA総会(4月21日)】

参観の後、PTA総会を実施しました。冒頭に、校長から新年度の学校教育方針について、説明させて頂きました。浅口市教育委員会の方針により、令和5年度より、鴨方西小学校は、「施設分離型小中一貫校～あい・かもがた学園～」として新たにスタートする事、その狙いとしては、中学校に進学した際のギャップを減少させる事、授業交流や情報交換、成功事例の他校展開により、教育の質を深める事などを説明させて頂きました。

その後、PTAの新役員を選出を行いました。新PTA役員の皆様、1年間、よろしくお願いいたします。



【犬飼古墳の見学(6年生・4月24日)】

4月24日(月)は、6年生が社会科見学で、犬飼古墳に行きました。

古墳に到着後、担任より、「①横穴式石室の入り口の大きさを測ってみよう!」、「②石室の中に入って感じたことは?」のチャレンジ問題が、2問出題されました。早速、石室の縦横奥のサイズをメジャーで確認する6年生。



【古墳到着直後、担任からチャレンジ問題】



【横穴式石室の縦横奥を測定する6年生】

犬飼古墳は、正式名称「犬飼本谷古墳群(いぬかいもとたにこふんぐん)」といって、小さな古墳が3つ集まっていることを子どもたちは学びました。子どもたちは自分の目で、2つの古墳を確認し、最後の一つは、ビデオ学習で確認しました。自分達の地域にこのような貴重な資源があり、歴史を学ぶことに感謝します。社会科見学でわいてきた更なる疑問は、自主学習で学びを深めてもらえることを期待します。

4月8日の早朝、事前準備として、6年生保護者の方々と犬飼地区の地域の方々により、犬飼古墳に向かう山道、古墳周辺の環境を整備頂きました。お陰様で、24日は、安全に社会科見学を行なうことができました。ご協力、誠に有難うございました。